

El lunes se reanudarán las negociaciones para abordar los desafíos en la industria láctea, con una importante carpa instalada en Melo

Principal



Publicada el: 20/01/25	Visitas: 132
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 79	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-lunes-se-reanudaran-las-negociaciones-para-abordar-los-desafios-en-la-industria-lactea-con-una-importante-carpa-instalada-en-melo_15083.php

**EL LUNES SE REANUDARÁN
LAS NEGOCIACIONES PARA
ABORDAR LOS DESAFÍOS
EN LA INDUSTRIA LÁCTEA,
CON UNA IMPORTANTE
CARPA INSTALADA EN
MELO**

Principal

El lunes se reanudarán las negociaciones para abordar los desafíos en la industria láctea, con una importante carpa instalada en Melo

Este lunes, Melo se convertirá en el epicentro del diálogo sobre los retos que enfrenta la industria láctea, con la reanudación de las negociaciones en una carpa especialmente instalada para tal ocasión.

Reuniones para Resolver Conflictos en la Industria Láctea

Este lunes se llevarán a cabo importantes reuniones con el fin de abordar y buscar soluciones a los conflictos que afectan a la industria láctea en el país.

Los trabajadores del sector han decidido instalar una carpa sindical en la ciudad de Melo, con el objetivo de visibilizar sus preocupaciones laborales.

Tema Central: Cooperativa Coleme

El asunto relacionado con la cooperativa Coleme será uno de los principales puntos de discusión en la reunión programada con las nuevas autoridades del Ministerio de Trabajo.

Enrique Méndez, presidente de la Federación de Trabajadores de la Industria Láctea (FTIL), destacó: "En el plan de acción de la federación, el próximo lunes a las 11:00 tendremos una reunión con toda la mesa de nuestra federación junto a la nueva plana del Ministerio de Trabajo que asumirá. Sabemos que el tema Coleme será uno de los puntos centrales".

Otros Temas en Agenda

Méndez también se refirió a otras problemáticas que enfrenta el sector.

"Se tratará la situación de la empresa multinacional francesa, que mantiene cerrada la torre de leche en polvo, así como las preocupaciones por las acciones represivas y abusivas de la empresa Fray Bentos", comentó.

Medidas Sindicales

Como parte de las acciones sindicales, se ha decidido instalar una carpa en Melo para aumentar la visibilidad de la situación laboral en la planta láctea local.

Méndez enfatizó la importancia de esta medida: "Hay que llevar adelante y sacar aún más este conflicto.

Se instalará una carpa en defensa de los puestos de trabajo en una zona céntrica de la ciudad".

Además, adelantó que en el mes de febrero se llevará a cabo una marcha hacia la Plaza Independencia, frente a la Torre Ejecutiva, donde también se instalará una carpa de la FTIL en apoyo a los compañeros de Coleme y en defensa de los puestos de trabajo en Melo.

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL LUNES SE REANUDARÁN LAS NEGOCIACIONES PARA ABORDAR LOS DESAFÍOS EN LA INDUSTRIA LÁCTEA, CON UNA IMPORTANTE CARPA INSTALADA EN MELO

reanudarán las negociaciones para abordar los desafíos en la industria láctea con una importante carpa instalada

Tags

preocupaciones, ministerio, decidido, conflictos, industria, trabajadores, empresa, enfrenta, reuniones, trabajo, cooperativa, instalar

Noticias relacionadas

- 4.6 *** *Salud Pública establece carpa de atención en el Hospital de Salto para mejorar servicios sanitarios*
- 3.9 *** *Crisis en la industria láctea: trabajadores toman una planta en Melo mientras el sindicato nacional se prepara para definir acciones*
- 4.0 *** *Trabajadores del sector lácteo se preparan para una movilización en febrero, marchando desde Melo hacia Montevideo*
- 4.8 *** *Sebastián Da Silva cuestiona los paros en la industria cárnica y láctea, lanzando dardos hacia el Frente Amplio*
- 4.6 *** *Paro de 24 horas en la industria láctea a nivel nacional: trabajadores se movilizan por demandas urgentes*
- 4.0 *** *Desde la cooperativa Funsa destacan la relevancia de mantener sus puertas abiertas tras el incendio, subrayando su impacto social, cultural y económico*
- 3.7 *** *El sindicato de la industria láctea convoca a asambleas y anuncia un paro nacional, mientras se preparan para evaluar nuevas acciones el próximo lunes*

4.6 * *Empleados de Coleme en Melo toman la planta industrial y se evalúa la posibilidad de un paro a nivel nacional*

4.5 * *Paro general de 24 horas de la federación de trabajadores de la industria láctea en protesta por despidos en Melo*

5.0 * *Tensión en el sector lácteo: un conflicto que genera inquietud*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo